

et

Vous invitent à une :

Marche du Temps Profond

Le Samedi 2 Novembre à 9h. à Andrézieux-Bouthéon

La Marche du Temps Profond est un voyage à travers 4,6 milliards d'années d'histoire de la Terre via une marche de 4,6 km, où chaque mètre parcouru équivaut à un million d'années. Il s'agit d'une expérience qui invite les participant·es à voir le monde différemment.



Départ 9h15 précises (accueil à partir de 9h)

Durée 3h.

Place du Tilleul à Bouthéon près de l'accès au Parking du Château.

Partant de la formation du système solaire et de la création de la Terre, une Marche du Temps Profond couvre certains des événements les plus significatifs et des révolutions clés de la profonde histoire de la Terre, y compris la formation de la Lune, des océans, de l'atmosphère, l'évolution précoce de la vie unicellulaire, la tectonique des plaques, la vie multicellulaire, l'explosion cambrienne, les extinctions massives, les dinosaures et, tout à la fin, notre propre espèce, les humains.

Participation 10 €, Les habitués des marches locales savent que le casse-croûte est souvent prévu.

Là ce sera « presque » pareil, car vous serez gavés de nourriture.... spirituelle.

Remboursement assuré si annulation la veille à 18h. à cause de la météo.

Réservation Obligatoire par SMS au 06 28 06 18 19

ou par mail ctcloire@gmail.com car 20 participants maxi.